



St-Tropez

Maison à louer (83990)

Pièces	15 Pièces
Superficie	2000 m²
Référence	2673706
Prix	24 750 €

Dans le Golfe de Saint-Tropez, plus exactement à La Croix Valmer, sublime villa contemporaine neuve, idéalement située proche de Saint Tropez, des plages de Ramatuelle et de Gigaro, disposant de 520m2 habitable et d'un terrain de 2000m2. Dans une environnement très calme, la propriété a une vue imprenable sur la mer, les îles d'or et les vignobles. La demeure se compose d'une villa principale et d'une annexe avec 3 appartements de luxe, avec un total de 10 chambres à coucher. La villa principale Au rez-de-chaussée : - Un très grand double séjour - Une salle à manger - Une cuisine entièrement ...

In the Gulf of Saint-Tropez, more exactly in La Croix Valmer, sublime new contemporary villa, ideally located near Saint Tropez, the beaches of Ramatuelle and Gigaro, with 520m2 of living space and 21527 sq ft of land. In a very quiet environment, the property has a breathtaking view of the sea, the golden islands and the vineyards. The mansion consists of a main villa and an annex with 3 luxury apartments, with a total of 10 bedrooms. The main villa On the ground floor :- A very large double living room- A dining room- A fully equipped kitchen- First floor:- A master bedroom- 2 double bedrooms ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

